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Carlos Ferreira é Empossado 
Presidente da Câmara

Novo presidente conta com apoio de três bases; a prefeitura, imprensa 
e a torcida, para ele é imprescindível para o sucesso do Clube. 

Um encontro no dia dois de 
janeiro marcou o início do mandato 
presidencial de Carlos Ferreira na 
Câmara, para o biênio 2023-2024. 
O evento reuniu líderes evangéli-
cos, pastores e outros membros da 
sociedade civil.

“Nos reunimos para um breve 
diálogo sobre como conduziremos a 
Casa de Leis nesse biênio. Tenho o 
compromisso de desempenhar esta 
função de forma harmônica com os 
demais Poderes, pelo bem da nossa 
cidade”, destacou o Presidente

    O restaurante Baby Beef 
Jardim, no centro de Santo 
André, ficou lotado para a festa 
de posse do novo presidente do 
Esporte Clube Santo André, Celso 
Luiz de Almeida, na noite dessa 
segunda-feira (23). A cerimônia, 
que contou com diversas perso-
nalidades do esporte e da polí-
tica da cidade, contou com um 
cardápio sofisticado e música ao 
vivo, além de discursos impor-
tantes dos três protagonistas da 
noite.

    O novo presidente res-
saltou a importância do apoio 
da Prefeitura, imprensa e toda 
torcida do Santo André. Para 
Celso Luiz de Almeida, esses 
três pilares serão imprescindíveis 
para o sucesso dessa gestão. Ele 
agradeceu a presença do verea-
dor Carlos Ferreira e ressaltou 
a convivência com dirigentes e 
presidentes de diferentes perfis, 

que conferem ao novo mandatá-
rio experiência para exercer a 
função. 

    O prefeito Paulo Serra 
salientou a importância do res-
gate dos símbolos da cidade, 
como o Estádio Bruno Celso 
Daniel. Agradeceu a presença do 
presidente da Câmara, e garantiu 
que a cerimônia marca a união 
de esforços de todos. 

    O Presidente da Fede-
ração Paulista de Futebol, Rei-
naldo Carneiro Bastos destacou 
a importância do cuidado nos 
processos de transformação do 
clube em SAF (Sociedade Anô-
nima do Futebol). Para Bastos, 
as mudanças devem visar acor-
dos que transformem o clube e 
reforcem sua relevância. Fina-
lizou com votos de que o clube 
possa retomar as conquistas de 
títulos importantes, como a Copa 
do Brasil em 2004.

02 de janeiro de 2023

Carlos Ferreira recebendo a funcional 
das mãos do Pedro Botaro

Carlos Ferreira Discursa

Celso e Carlos Ferreira

Autoridades Celso, Reinaldo Carneiro, Paulo Serra e 
o secretário de esporte
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Presidentes da Câmara e da OAB firmam 
entendimento para futuras parcerias

Projeto do Fundo Social de 
Solidariedade forma mais de 
300 alunos

O Presidente da Câmara, Carlos Ferreira, 
visitou nessa segunda-feira (23) a 38ª Subseção 
da OAB em Santo André. Ferreira foi recebido 
pelo presidente da instituição, Leonardo Domi-
niqueli Pereira, e pela Secretária Geral Dra. 
Mirian Bazote, diretoria eleita para o período 
de 2022/2024.

Pereira convidou Fereira para a inaugura-
ção do segundo andar do complexo, com mais 
três salas de aula e um espaço gourmet com 
um COWORKING para os advogados. A nova 
área contará ainda com uma sala de audiên-
cia virtual equipada com mesas, cadeiras, 
internet e uma livraria. Trata-se apenas da 
segunda Subseção em todo o Estado de São 
Paulo a contar com tamanha estrutura. Já a 
partir de fevereiro, as salas da Justiça Federal 
serão de autoatendimento e outras melhorias 
serão entregues nos meses seguintes. O Presi-
dente da Subseção da OAB destacou a impor-
tância das comissões setoriais da entidade e 
do caráter voluntário do trabalho desempe-
nhado pelos advogados na instituição. Pereira 
colocou a Ordem à disposição da Câmara para 
apoio em aulas, palestras e demais eventos. 

Carlos Ferreira parabenizou a instituição 
pelos projetos e ressaltou que pretende abrir a 
Câmara para a comunidade andreense, visando 
combater a desinformação. “As pessoas não 

Cerca de trezentos alunos da Escola de 
Ouro Andreense realizaram a formatura na 
noite dessa quinta-feira (26), no Cine Thea-
tro de Variedades Carlos Gomes.  O pro-
jeto alcança munícipes de todas as idades, 

19 de janeiro de 2023

Vereadores e vice prefeito Zacarias

Dr. Leo, dra. Mirian Bazote - Secretária Geral, Dr. Leonardo Dominiqueli Pereira, Presidente da 
Câmara e dr. Diniz Lopes

sabem ao certo até hoje qual 
o papel de um vereador e 
confundem sua tarefa dentro 
do Legislativo”, disse o Pre-
sidente, que pretende priori-
zar a juventude, que precisa 
ter maior educação política. 
Ferreira defende a adoção 
de aulas de noções de direito 
no ensino médio, com ativi-
dades práticas e conceitos 

sobre Constituição e Direito 
do Consumidor, por exemplo. 
Na Escola do Legislativo José 
Nanci, um dos projetos é a 
oferta de conhecimento espe-
cializado para mulheres em 
situação de violência domés-
tica. Dessa forma, com apoio 
da OAB, a Câmara poderá 
contribuir para que as vítimas 
compreendam seus direitos.

que buscam oportunidades 
e capacitação profissional 
para tornarem-se futuros 
empreendedores.

O Projeto do Fundo Social 
de Solidariedade é presidido 
voluntariamente pela Depu-
tada Estadual Ana Carolina 
Barreto Serra, esposa do 

Prefeito Paulo Serra, que foi 
representado pelo vice Luiz 
Zacarias. 

O presidente da Câmara, 
Carlos Ferreira, foi represen-
tado pelo chefe de gabinete, 
Claudinei Beltrami, que cele-
brou a iniciativa e parabeni-
zou os formandos.
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No Dia do Esteticista, Presidente Apoia o 
Profissional Promovendo um Encontro.

Curiosidades 
de Santo André

O presidente Carlos Fer-
reira recebeu no último dia 18 
de janeiro manicures, cabe-
leireiros e outros trabalhado-
res do ramo para um café da 
manhã, em homenagem ao 
Dia do Esteticista. Ferreira 
ressaltou que a categoria 
merece atenção, na medida 
em que é responsável por 
grande geração de empregos 
e renda em Santo André.

Andréia Bessa, proprie-
tária da Pelle & Capelli, par-
ticipou com sua equipe. “A 
beleza transforma as pessoas 
e o apoio do vereador Carlos 
Ferreira incentiva ainda mais 
os profissionais que estão 
começando nessa cami-
nhada”, afirmou. A empre-
sária, que  tem um projeto 
em parceria com a ONU para 
inserir estrangeiras venezue-
lanas no mercado de traba-
lho, acentuou que o setor da 

Inauguração do Prédio da 
Câmara: Localizada à Praça IV 
Centenário, a Casa Legislativa 
foi inaugurada em 28 de outubro 
de 1968. O prédio arquitetado 
por Rino Levi e o paisagismo de 
Roberto Burle Marx embelezam 
o centro da cidade há mais de 
54 anos!

Presidente e os profissionais da Estética

Baixe o APP da 
Câmara através 
deste QR Code.

beleza é transformador na 
vida das pessoas.

A dona de salão Juliana 
Mendes Santana também 
fez questão de participar e 
demonstrou gratidão pelo 
reconhecimento do verea-
dor. “É muito importante esse 
reconhecimento profissional. 
O vereador nos representa 
nessa data”.

O presidente da Câmara 
agradeceu a presença de 
todos e reforçou o convite 
para que todos frequentem 
o Legislativo. “Nós queremos 
abrir as portas da Câmara 
para vocês empresárias, fun-
cionárias, que dependem de 
alguma coisa da cidade, a 
gente quer que vocês se sin-
tam à vontade com a nossa 
gestão aqui na Câmara”. O 
presidente ressaltou ainda 
que os vereadores têm papel 

decisivo junto à Prefeitura para direcionar as 
políticas públicas, atendendo ramos importan-
tes da sociedade como o da beleza

Todas as homenageadas fizeram um tour 
pela Casa, conheceram gabinetes e receberam 
um Certificado da homenagem. Assessores do 
Presidente visitaram os salões para conhecer 
o cotidiano da categoria.


